

NEWSPAPER

Dua Jabatan Dandim di Lingkungan Korem 084/BJ Diserah Terimakan.

N. Wijanarko - SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 28, 2022 - 18:00





SURABAYA.- Dua jabatan Dandim di jajaran Korem 084/BJ sore ini diserahkan. Prosesi serah terima dipimpin oleh Danrem Brigjen TNI Widjanarko, S. Sos.,

Jabatan Dandim 0817/Gresik diserahkan dari Letkol Inf Taufik Ismail, S. Sos., M. I. Pol. kepada Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S. Sos. dan Dandim 0827/Sumenep diserahkan dari Letkol Inf Nur Cholis, A. Md. kepada Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S. E. kepada para pejabat lama, Danrem memberikan apresiasi dan ucapan terima kasihnya atas dedikasi dan kinerjanya selama ini dalam bertugas di lingkungan Korem 084/BJ.

"Saya selaku Komandan Korem 084/BJ dan pribadi menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya karena selama ini telah mampu menyelesaikan tugas dan tanggung jawab jabatannya dengan penuh dedikasi dan loyalitas yang tinggi." kata Danrem Brigjen TNI Widjanarko, S. Sos, di Makorem 084/Bhaskara Jaya Jl. A. Yani No. 1 Surabaya, Selasa (28/6/2022).

Dengan jabatan baru yang akan mereka emban nanti, dia juga berharap dapat dimanfaatkan untuk mengembangkan segala kemampuan yang dimiliki dalam menjalankan tugas dan pengabdian serta karier di satuan baru guna mendukung kemajuan organisasi TNI AD di masa yang akan datang.

Sedangkan kepada pejabat baru, Danrem mengucapkan selamat datang dan selamat bertugas di jajaran Korem 084/BJ, serta berharap mereka mampu melaksanakan tugas tersebut dengan baik.

"Selamat bertugas, saya yakin dan percaya dengan berbekal pengetahuan dan pengalaman tugas yang pernah diemban sebelumnya, saudara akan mampu melaksanakan tugas ini dengan baik dan lancar tanpa kendala yang berarti." tegas Danrem.

Lebih dari itu, dirinya ingin agar mereka dapat mengemban tugas dan amanah tersebut dengan penuh dedikasi dan loyalitas yang tinggi, agar mampu meningkatkan keberhasilan dan torehan prestasi yang telah diraih oleh pejabat sebelumnya.

Selanjutnya Danrem pun menekankan, supaya mereka sebagai pejabat baru segera melakukan adaptasi dan orientasi wilayah yang menjadi tugas dan tanggung jawabnya guna menciptakan kondisi rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. (Pen84)